
Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

CONSEJO DIRECTIVO

ACTA Nº   7                                                 - 24 DE JUNIO DE 2022-                                               REUNIÓN N.º 6

6a. SESIÓN  ORDINARIA

-Presidencia de la señora  Decana  de la 
Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y Agrimensura 

Dra.  Ing. Utges Graciela 

En la ciudad de Rosario a los vein cuatro días del mes de junio de dos mil vein dós siendo las 12:10 hs., se
reúne en su Sede el Consejo Direc vo de la Facultad de Ciencias Exactas Ingeniería y Agrimensura, bajo la
Presidencia de la  señora Decana la Dra. Ing. Utges, Graciela con la presencia de los y las consejeros y
consejeras, Docentes, Estudiantes, Graduado y Nodocente que al margen se citan. –

- - - ING. ADES DANIEL
- - - ING. ASTEGGIANO, DAVID
- - - ING. FERABOLI, LUIS
- - - ING. SIDOTTI, NESTOR 
- - - ING. ALVARADO, MÓNICA
- - - ING. BORTOLATO, MATÍAS
- - - DRA. PELLEGRI, NORA
- - - DR. PONZELLINI MARINELLI LUCIANO
- - -ING. ZAMBONI, RAÚL
- - - ING. NADER SUSANA
- - - SRA. PORTO, ORNELLA
- - - SRA. CAMPAGNOLO, DANIELA
- - - SR. CICCHIRILLO, FRANCO
- - - SR. GIECCO, JOAQUÍN
- - - SRA. GONZÁLEZ, VICTORIA
- - - SR. BENITEZ, JOAQUÍN
- - - SRA. ESTÉVEZ, ANGIE
- - - SRA. PICCATO, LOLA 

JUSTIFICACIÓN DE INASISTENCIA  :  
- - - TEC. RODRÍGUEZ CISARUK, VICTORIA 
- - - MGTER. BOUHIER ARIEL
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01- LICENCIA Y JUSTIFICACIONES DE INASISTENCIA (Punto 1 del Orden del Día).- 
- - - Por Secretaria:-  Informa la jus ficación de inasistencia de la consejera Rodríguez Cisaruk y el consejero
Bohueir, también informa la renuncia del consejero Zamboni a par r del 01 de julio del 2022-  
02- RATIFICACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. (Punto 2 del Orden del Día).- 
- - - El consejero Botolato:- Menciona que enen dos proyectos para presentar sobre tablas, un es respecto
a la vuelta a la presencialidad plena de las clases de grado y otro que es una declaración sobre la situación
salarial de los docentes universitarios.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Les solicita que los expliquen para definir.- 
- - - El consejero Cicchirillo, Franco:- Solicita que el punto 9.1 que esta como pase a comisión, se trate ya 
que lo definieron en la comisión.- 
- - - El consejero Feraboli, Luis:- Avala la presentación sobre tablas de ese proyecto y dado el empo que 
necesitan para pe cionar ante determinados organismos es necesario tratarlo hoy.-    
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Explica que presentaron un proyecto declara vo de Consejo Direc vo 
sobre la situación salarial actual y el otro es sobre vuelta a la presencialidad de clases en las carreras de 
grado que debería salir antes del segundo cuatrimestre, puede pasar a comisión.- 
- - - El consejero Feraboli, Luis:- Incorpora un pase a comisión el punto 10.6 es una solicitud de designación 
de dos cargos de profesor adjunto dedicación simple, se trato en comisión y ene despacho.-   
- - - Se ra fica.-
03- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL FECHA  10  DE  JUNIO DE 2022. (Punto 3 del
Orden del Día).- 
- - - Se aprueba.-
 - - - Siendo las 12:15 se incorpora el consejero Benitez.- 
04- INFORME DE DECANTO. (Punto 4 del Orden del Día).- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Explica que esta presentando una declaración de Decana declarando asueto
docente y nodocente entendiendo que son todos y todas trabajadores y trabajadoras del Estado.- 
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Comenta que estuvo viendo la ley y habla de empleados de 
la administración publica Nacional .- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Aclara que en su momento el Rector saco una resolución que hablaba de 
asueto administra vo, pero no corresponde que sea solo asueto administra vo si no que de todos los 
trabajadores estatales, consultaron con otras Facultades y tomaron la misma disposición.- 
- - - El consejero Cicchirillo, Franco:- Consulta si la Facultad va a estar cerrada.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Le responde que no, es un asueto de personal docente y nodocente, que 
como siempre la Facultad se deja abierta con una guardia mínima. Están respetando ciertas situaciones 
puntuales y par culares donde plantean alguna necesidades pero las están atendiendo adecuadamente y 
siempre con la salvedad de cualquier ac vidad que se haga el día lunes se hace por decisión de los y las que
par cipan pero respetando que están hablando de un asueto docente y nodocente - 
- - - El consejero Cicchirillo, Franco:- Lo consulta en ese sen do, para saber si las partes deciden venir saber 
si van a poder entrar.-    
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- - -El Secretario Técnico Magnani Ezequiel:- Comenta que estuvieron viendo exámenes que se plantearon 
de ante mano con la necesidad de estar y ya se habían establecido guardias mínimas de personal de 
Servicios Generales  y la guardia ya sabe que esta habilitada la posibilidad de estas ac vidades.- 
- - - El consejero Ponzellini, Luciano:- Comenta que cuando hay alguien externo al Consejo Direc vo pide la 
palabra es un consejero quien ene que darle la palabra.-
- - - La Decana Utges, Graciela:- Comenta que los Secretarios son la voz de la Decana y cuando esta 
informes de Decanato corresponde la posibilidad de que la Decana pueda darle la palabra a los 
Secretarios.- 
- - -El Secretario Técnico Magnani Ezequiel:- Comenta que a instancias de la habilitación que se realizo la 
semana pasada se avanzo con todo lo que la prueba posterior de la habilitación que hizo Litoral Gas, el 
inspector dejo el medidor y los gasistas trabajaron en completar la instalación, en la Facultad hay 4 
suministros y 1 que es del Comedor, aclara que todo lo que es administración de gas lo hace la Universidad,
la Facultad ene la costumbre de estar encima a veces de las ac vidades que hace Universidad, porque si 
esperan la cola de trabajo que ene el área de Infraestructura de la Universidad  los empos son eternos, 
entonces muchas veces están atrás para lograr algún po de celeridad, todo lo que es gas lo administra la 
Universidad entonces cuando tuvieron que conversar para hacer las correcciones la Universidad tenia que 
hablar con Litoral Gas para ver que tenían que hacer, cuando comenzaron a trabajar dependían de los 

empos de la Universidad, trataron de darle prioridades a situaciones, se comenzó por el suministro de 
Pellegrini el laboratorio de química necesita gas para trabajar, esta semana se habilitaron los equipos para 
que el ala tenga calefacción, ahora se esta trabajando en lo que seria el suministro principal el mas grande 
que abastece aulas y varios lugares , la semana que viene se pediría la inspección y según dicen desde las 
ges ones que están haciendo Litoral Gas le estaría dando prioridad a las Ins tuciones educa vas, en 
relación a esto explica que cuando se pide la inspección no tardan mucho empo en habilitarlo, queda un 
cuarto suministro que seria sala de profesores que quedaría para lo ul mo pero el resto que seria lo mas 
importante la semana que viene estaría solucionado, pide disculpa a la comunidad en general porque se 
esta trabajado y es di cil organizar la tarea cuando no hay ac vidades de clases, aclara que la Universidad 

ene otros empos y otra lógica de pagos, la Facultad tuvo que hacer una erogación presupuestaria para 
darle celeridad porque los matriculados enen sus empos y si no aceleraban con un incen vo mas 
directo , se le va a pedir a la Universidad que lo devuelva, pero si no actuaban cree que tendrían que haber 
esperado mucho mas empo.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Agradece al Secretario y al equipo de Secretaria Técnica que están 
trabajando al pie del cañón, repite que ni siquiera depende de la Facultad, por tener vocación de Ingeniería 
están detrás de las cosas siempre como Facultad enen una dedicación a las cosas que enen que ver con 
mantenimiento, esto les permite sortear esta situación en un empo mas rápido, espera que todo siga con 
celeridad.- 
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Consulta cuando enen suministro ya que pasaron la inspección.-                
- - - La Decana Utges, Graciela:- Le responde que  ya hay, ene que ver con la decisión que tomaron de 
par cipar ac vamente adelantando dinero que la Universidad repondrá después. - 
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- - - El consejero Ponzellini, Luciano:- Le consulta al Secretario Técnico si las estufas están en condiciones de
ser prendidas.- 
- - -El Secretario Técnico Magnani Ezequiel:- Le responde que dentro de mantenimiento enen una persona
que es gasista, no matriculado para trabajar en este po de cosas pero si habilitado a trabajar con los 
artefactos, en cualquier situación les pide a los y las docentes que a través de la Secretaria o Departamento 
se comuniquen enviando un  correo electrónico y quede el registro  para que vayan con el gasista que esta 
en el turno tarde, son equipos que se instalaron hace mucho empo, hay que hacerle mantenimientos 
con nuos.-  
- - - El consejero Ponzellini, Luciano:- Comenta que ayer estuvo en una clase publica en frente a Rectorado, 
estuvo el sindicato docente, la FUR y comenta que había una caja reclamando el gas, aprovecha a consultar 
que respuesta da el Rector.- 
- - -El Secretario Técnico Magnani Ezequiel:- Comenta que si hay que analizar la estructura que ene la 
Universidad para la demanda que enen las 12 unidades académicas es insuficiente, enen el edificio de 
cede central y los del CUR entonces están todo el empo demandado cosas dice que  en el edificio nuevo 
ya casi podrían escribir un libro no solo de esa ges ón, se entrego un edificio que ene muchísimos 
problemas, entonces están todo el empo planteando problemas y van dando respuestas a lo que se 
puede, en este caso es lo mismo con el gas contratan un externo pero no esta sencillo ya que depende de la
Universidad, en general le van dando curso, pero como el matriculado ene tantas otras obras, robaron 
todos los suministros en Psicología, tuvieron problema en Humanidades, en la Sede central, en vista de 
esto, tomaron la decisión de adelantar  y después devuelve la plata Universidad, trabajan en sintonía con la 
gente de Infraestructura y en general esta el compromiso de cumplimento de las cosas.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Comenta que van a bregar para que lo devuelvan, no pueden comprometer 
el presupuesto con lo bajo que esta este año sobre algo que la Universidad ene el compromiso de hacer.- 
05- PARA CONOCIMIENTO. (Punto 5 del Orden del Día).- 
5.1. Expte. N.º 8603/2021. Res. N.º 99/2020 CS. Transfiere a par r del 16.03.20 a la planta permanente de 
la FCEIA un cargo de Profesor Adjunto dedicación Semiexclusiva e incorpora a carrera docente en el mismo 
a la Profesora Stella Maris Koller para cubrir funciones en la EIC.-
5.2. Expte. N.º 8605/2021. Res. N.º 101/2020 CS. Transfiere a par r del 16.03.20 a la planta permanente de 
la FCEIA un cargo de Profesr Titular dedicación Semiexclusiva e incorpora a carrera docente en el mismo a 
la Profesora Yolanda Galassi para cubrir funciones en la EIC.-
5.3. Expte. N.º 8937/2021. Res. N.º 1164/2021 RECT. Convoca a reunión especial el día 28.04.21 a reunión 
del colegio electoral nodocente para la elección de consejero superior del claustro nodocente.-.
5.4. Expte. N.º 10733/2021. Res. N.º 122/2021 CS. Aprueba orden de mérito de la 7a. Convocatoria de 
Proyectos de Vinculación Tecnológica y Desarrollo Produc vo “Vinculación Inclusiva 2020”.-
5.5. Expte. N.º 6504/2021. Res. N.º 103/2020 CS. Incorpora a par r del 16.03.20 a carrera docente en un 
cargo de Profesor Titular dedicación Semiexclusiva al Profesor José Belaga para cubrir funciones en la EA.- 
5.6. Expte. N.º 8602/2021. Res. N.º 98/2020 CS. Transfiere a par r del 16.03.20 a la planta permanente de 
la FCEIA un cargo de Profesor Adjunto dedicación Semiexclusiva e incorpora a carrera docente en el mismo 
al Profesor Horacio Néstor Fideleff para cubrir funciones en la EIC.-
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5.7. Expte. N.º 7824/2021. Res. N.º 102/2020 CS. Incorpora a par r del 16.03.20 a carrera docente en un 
cargo de Profesor Adjunto dedicación Semiexclusiva al Profesor Marcelo De San Juan para cubrir funciones 
en la Eie.-
5.8. Expte. N.º 10730/2021. Res. N.º 384/2020 CS. Autoriza la sustanciación de los concursos docentes en el
marco del “Programa de Incorporación de Docentes Inves gadores a las Universidades Nacionales” creado 
por Res. N.º RESFC-2017-2-APNMCT de acuerdo al contrato del programa suscripto entre la SPU y la UNR.
5.9. Expte. N.º 10741/2021. Res. N.º 121/2021 CS. Prorroga la vigencia de subsidios 2018 y 
reconsideraciones 2017 acreditados por la UNR hasta el 31.03.21.- Area Ciencia, Tecnología e Innovación.- 
5.10. Expte. N.º 11173/2021. Res. N.º 125/2021 CS. Acredita los Proyectos de Inves gación UNR desde el 
01.01.2020 y durante el período solicitado por los directores correspondientes.-
5.11. Expte. N.º 11175/2021. Res. N.º 247/2020 CS. Incorpora a carrera docente a la Profesora Valeria 
Alejandra Leoni a par r del 02.07.2020 en un cargo de Profesor Titular dedicación semiexclusiva en el DM 
EFB.-
5.12. Expte N.º 11720/2021. Res. N.º 356/2020 CS. Incorpora a carrera docente al Profesor Rubén Edgardo 
López a par r del 22.10.2020 en un cargo de Profesor Titular dedicación semiexclusiva en el DE EIC.-
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Consulta sobre el expediente 11720/2021, si sabe en que estado estan los 
tramites referente a esta persona.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Responde que Rubén López era director del IMAE, hoy hay otro director, en
par cular aclara que la situación esta siendo procesada de acuerdo a los protocolos existentes.- 
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Comenta que vio la fecha que era anterior, de haber algo referente al 
cargo debe ir a juicio académico o algo así.-  
5.13. Expte. N.º 11752/2021. Res. N.º 315/2020 CS. Transfiere a par r del 08.09.2020 un cargo de Ayudante
de Primera dedicación Simple Temporario a la planta permanente de la FCEIA e incorpora a carrera docente
a la Profesora Cris na Noemí Széliga en el DM EFB.-
5.14. Expte. N.º 11764/2021. Res. N.º 248/2020 CS. Transfiere a par r del 02.07.2020 un cargo de Profesor 
Adjunto dedicación Exclusiva Temporario a la planta permanente de la FCEIA e incorpora a carrera docente 
a la Profesora Andrea Laura Fourty en el DF ECEN.-
5.15. Expte. N.º 6510/2021. Res. N.º 470/2020 CS. Homologa la Res. N.º 3554/2019 RECT. Incorpora al 
presupuesto aporte para Apoyo para el Desarrollo de la Infraestructura Educa va.-
5.16. Expte. N.º 6511/2021. Res. N.º 471/2020 CS. Homologa la Res. N.º 3545/2019 RECT. Incorpora al 
presupuesto aporte para Financiamiento Obra Facultad de Odontología. Anexo Etapa 2.-
5.17. Expte. N.º 9402/2021. Res. N.º 105/2021 CS. Designa del 01.02.2020 al 31.01.2021 a la docente 
jubilada Dra. Patricia Ester Fernández en un cargo de Profesor Titular dedicación simple.-
5.18. Expte. N.º 9404/2021. Res. N.º 106/2021 CS. Designa del 01.04.2021 al 29.10.2021 a la docente 
jubilada Dra. María Isabel Schiavon en un cargo de Profesor Titular dedicación Simple.-
5.19. Expte. N.º 9408/2021. Res. N.º 61/2021 CS. Fija las fechas para la convocatoria para evaluación de 
carrera docente correspondientes al año 2020.-
5.20. Expte. N.º 14615/2022. Concurso N.º 1732. Escuela de Ciencias Exactas y Naturales. Departamento 
Matemá ca. Area: Campo de Formación Pedagógica. Asignaturas Curriculum y Didác ca (CE13); Currículum
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y Didác ca (PF3.1 – PM 3.13) Categoría concursada: JTP dedicación Simple. Validez orden de mérito: 
30.04.2023.-
5.21. Expte. N.º 14616/2022. Concurso N.º 1733. Escuela de Ciencias Exactas y Naturales. Departamento 
Matemá ca. Area: Campo de Formación General. Asignatura Historia Social y del Sistema Educa vo 
Argen no (CE11) – Historia Sociopolí ca del Sistema Educa vo de Argen na (PF2.2. - PM 2.6). Categoría 
concursada: JTP dedicación Simple. Validez orden de mérito: 30.04.2023.-
5.22. Expte. N.º 14871/2022. Concurso N.º 1734. Escuela Formación Básica. Departamento Matemá ca. 
Asignatura FB12 Probabilidad y Estadís ca – FB22 Probabilidad y Estadís ca. Categoría máxima concursada:
JTP dedicación Simple. Validez orden de mérito: 30.04.2023.-
5.23. Expte. N.º 17879/2022. Concurso N.º 1735. Escuela de Ingeniería Civil. Departamento Hidráulica. 
Asignatura Hidrología. Proyecto IV. Categoría concursada: Profesor Adjunto dedicación Simple. Validez 
orden de mérito: 31.05.2023.-
5.24. Res. N.º 631/2020 DEC. Acepta la renuncia condicionada de Sergio Junco a par r del 01.04.2021 al 
cargo de Profesor Titular dedicación exclusiva del DE EIE.-
5.25. Expte. N.º 2427/2021. Res. N.º 670/2019 CS. Transfiere a par r del 19.12.2019 un cargo de Jefe de 
Trabajos Prác cos dedicación simple Temporario a la planta permanente de la FCEIA e incorpora a carrera 
docente al Profesor Javier Darío Ghorghor para cumplir funciones en la EIE.-
5.26. Expte. N.º 5495/2021. Res. N.º 30/2021 CS. Reconoce el desempeño de funciones docentes 
efec vamente prestadas por el Ing. Jorge Carlos Ronco en un cargo de Profesor Adjunto dedicación Simple 
desde el 01.07.2019 al 30.06.2020.-
5.27. Expte. N.º 13653/2022. Res. N.º 130/2022 CS. Aprueba el orden de mérito de los proyectos de la 8a. 
Convocatoria de Proyectos de Vinculación Tecnológica y Desarrollo Produc vo “Vinculación Inclusiva 
2021”.-
5.28. Expte. N.º 21663/2022. Ordenanza N.º 757. Modifica el ar culo 6° y el ar culo 60 de la Ordenanza N.º
666. Reglamento General de Carreras y Ac vidades de Posgrado.-
5.29. Expte. N.º 8945/2021. Res. N.º 1155/2021 RECT. Convoca a reunión especial del colegio electoral de 
graduados el 28.04.2021 para elegir dos consejeros tulares graduados y dos suplentes para integrar el 
Consejo Superior.-
5.30. Expte. N.º 11759/2021. Res. N.º 243/2020 CS. Transfiere a par r del 02.07.2020 un cargo de Profesor 
Asociado dedicación Exclusiva Temporario a la planta permanente de la FCEIA e incorpora a carrera 
docente al Profesor Raúl Lisandro Mar n.-
5.31. Expte. N.º 5569/2021. Res. N.º 014/2021 CS. Designa profesor honorario de la UNR al Dr. Reinaldo J. 
Wel .-
5.32. Expte. N.º 9411/2021. Res. N.º 64/2021 CS. Homologa la Res. N.º 942/2021 RECT. Reanuda 
evaluaciones de la docencia universitaria en el marco de la Ordenanza 744.-
5.33. Expte. N.º 13660/2022. Res. N.º 98/2022 CS. Aprueba el orden de mérito correspondiente a los 
Proyectos seleccionados en la 13a. Convocatoria de Proyectos de Extensión “La Universidad y su 
compromiso con la sociedad 2021-2022”.-
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5.34. Expte. N.º 13289/2021. Res. N.º 49/2021 CS. Incorpora a carrera docente al Profesor Sergio Gustavo 
Romagnoli a par r del 02.03.2021 en un cargo de Profesor Titular dedicación Simple del DH EIC.-
5.35. Expte. N.º 18125/2021. Res. N.º 049/2021 CS. Reemplaza la Res. N.º 49/2021 CS. Incorporación a 
carrera docente corresponde “Mar n Romagnoli”.-
5.36. Expte. N.º 12199/2022. Concurso N.º 1716. Escuela Ingeniería Electrónica. Departamento Control. 
Asignatura: Dinámica de los Sistemas Físicos. Categoría Profesor Titular dedicación exclusiva. Validez orden 
de mérito: 31.03.2023.-
5.37. Expte. N.º 18712/2021. Concurso N.º 1630. Escuela Ingeniería Electrónica. Laboratorio 
Microelectrónica. Asignatura: Disposi vos y Circuitos Electrónicos I. Categoría JTP dedicación semiexclusiva.
Validez orden de mérito: 30.06.2022.-
5.38. Expte. N.º 24113/2021. Concurso N.º 1642. Escuela Ingeniería Electrónica. Departamento Sistemas e 
Información. Asignatura: Sistemas Digitales I. Categoría JTP dedicación simple. Validez orden de mérito: 
31.08.2022.-
5.39. Expte. N.º 24118/2021. Concurso N.º 1643. Escuela Ingeniería Electrónica. Departamento Electrónica. 
Asignatura: Redes de Telecomunicaciones y asignaturas de la orientación. Categoría Profesor Adjunto 
dedicación exclusiva. Validez orden de mérito: 31.08.2022.-
5.40. Expte. N.º 24123/2021. Concurso N.º 1644. Escuela Ingeniería Electrónica. Departamento Control. 
Asignatura: Mediciones Electrónicas (Plan 2014). Categoría JTP dedicación simple. Validez orden de mérito: 
31.08.2022.-
5.41. Expte. N.º 28483/2021. Concurso N.º 1665. Escuela Ingeniería Electrónica. Departamento Sistemas e 
Informá ca. Asignatura: Base de datos y técnicas de inteligencia ar ficial. Categoría JTP dedicación 
semiexclusiva. Validez orden de mérito: 30.09.2022.-
5.42. Expte. N.º 28487/2021. Concurso N.º 1666. Escuela Ingeniería Electrónica. Departamento Control. 
Asignatura: Sistemas y Señales I y II (Plan 2014) Categoría Ayudante de Primera dedicación simple. Validez 
orden de mérito: 30.09.2022.-
5.43. Expte. N.º 28496/2021. Concurso N.º 1667. Escuela Ingeniería Electrónica. Departamento Control. 
Asignatura: Teoría de Control (Plan 2014). Categoría Ayudante de Primera dedicación Simple. Validez orden
de mérito: 30.09.2022.-
5.44. Expte. N.º 30271/2021. Concurso N.º 1664. Escuela Ingeniería Civil. Departamento Construcciones 
Civiles. Asignatura: Ingeniería Legal y Prác ca Profesional. Categoría Ayudante de Primera dedicación 
Simple. Validez orden de mérito: 30.09.2022.-
5.45. Expte. N.º 3810/2022. Concurso N.º 1704. Escuela Ingeniería Civil Departamento Construcciones 
Civiles. Asignatura: Construcciones Civiles. Categoría JTP dedicación Simple. Validez orden de mérito: 
31.08.2023.-
5.46. Expte. N.º 3813/2022. Concurso N.º 1705. Escuela Ingeniería Civil. Departamento Estructuras. 
Asignatura: Mecánica de las Estructuras I. Categoría máxima JTP dedicación Simple. Validez orden de 
mérito: 31.08.2023.-
5.47. Expte. N.º 38941/2021. Concurso N.º 1689. Escuela de Ingeniería Civil. Departamento Construcciones 
Civiles. Asignatura Instalaciones. Categoría JTP dedicación Simple. Validez orden de mérito: 31.05.2021.-
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5.48. Expte. N.º 39732/2021. Res. N.º 723/2021 CS. Aprueba el listado único de evaluadores para 
evaluación de docentes de la Convocatoria 2020.-
5.49. Expte. N.º 10718/2021. Res. N.º 249/2020 CS. Incorpora a carrera docente a Gustavo Gabriel Noguera
a par r del 02.07.2020 en un cargo de Profesor Titular dedicación exclusiva en la EA.-
5.50. Expte. N.º 10745/2021. Res. N.º 127/2021 CS. Toma conocimiento de la actualización de precios de 
los menúes de los comedores universitarios.-
5.51. Expte. N.º 11152/2021. Res. N.º 77/2021 CS. Aprueba la modificación del plan de estudios y 
reglamento de la carrera de posgrado de Doctorado en Ingeniería.-
5.52. Expte. N.º 11788/2021. Res. N.º 083/2021 CS. Aprueba la modificación del plan de estudios y 
reglamento de la carrera de posgrado de la Especialización en Ingeniería de Ges ón Empresaria.-
5.53. Expte. N.º 11794/2021. Res. N.º 082/2021 CS. Aprueba la modificación del plan de estudios y 
reglamento de la carrera de posgrado de la Especialización en Ingeniería Estructural.-
5.54. Expte. N.º 11798/2021. Res. N.º 081/2021 CS. Aprueba la modificación del plan de estudios y 
reglamento de la carrera de posgrado de la Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo.
5.55. Expte. N.º 11801/2021. Res. N.º 080/2021 CS. Aprueba la modificación del plan de estudios y 
reglamento de la carrera de posgrado de la Especialización en Ges ón Logís ca.-
5.56. Expte. N.º 11805/2021. Res. N.º 079/2021 CS. Aprueba la modificación del plan de estudios y 
reglamento de la carrera de posgrado de la Especialización en Tecnología de Envases y Embalajes.-
5.57. Expte. N.º 11809/2021. Res. N.º 078/2021 CS. Aprueba la modificación del plan de estudios y 
reglamento de la carrera de posgrado de la Maestría en Ingeniería Vial.-
5.58. Expte. N.º 9384/2021. Res. N.º 245/2020 CS. Incorpora a carrera docente a Alejandra Rosolio a par r 
del 02.07.2020 en el cargo de JTP dedicación Exclusiva del DFQ EFB.-
5.59. Expte. N.º 9392/2021. Res. N.º 244/2020 CS. Incorpora a carrera docente a Rubén Darío Morelli a 
par r del 02.07.2020 en el cargo de Profesor Titular dedicación Exclusiva del DESIRE EFB.-
5.60. Expte. N.º 9413/2021. Res. N.º 38/2021 CS. Aprueba la Convocatoria y Banco de Evaluadores de 
Proyectos Interdisciplinarios UNR.-
5.61. Expte. N.º 9493/2021. Res. N.º 94/2021 CS. Otorga a la Dra. María de los Ángeles González el tulo de
Dra. Honoris Causa de la UNR.-
5.62. Expte. N.º 9499/2021. Res. N.º 95/2021 CS. Designa las personas que integran la comisión para la 
entrega de diploma de Dra. Honoris Causa de la UNR a María de los Ángeles González.-
5.63. Expte. N.º 13341/2021. Res. N.º 1658/2021 RECT. Establece los consejeros superiores graduados del 
18.05.2021 hasta el 3er. Martes de mayo de 2023.-
5.64. Expte. N.º 13343/2021. Res. N.º 1659/2021 RECT. Establece los consejeros superiores nodocentes del 
18.05.2021 hasta el 3er. Martes de mayo de 2023.-
5.65. Expte. N.º 17845/2021. Res. N.º 1962/2021 RECT. Acepta la renuncia condicionada por jubilación del 
Dr. Héctor Eduardo Rubio Scola a par r del 01.04.2021 al cargo de Inves gador Independiente.-
5.66. Expte. N.º 13285/2021. Res. N.º 47/2021 CS. Incorpora a carrera docente a Marcelo Claudio Sepliarsky
a par r del 02.03.2021 en el cargo de Profesor Adjunto dedicación Exclusiva en el DFQ EFB.-
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5.67. Expte. N.º 13288/2021. Res. N.º 48/2021 CS. Incorpora a carrera docente a Ariel Sdrigo  a par r del 
02.03.2021 en el cargo de Ayudante de Primera dedicación Semiexclusiva en el DFQ EFB.-
5.68. Expte. N.º 13290/2021. Res. N.º 50/2021 CS. Incorpora a carrera docente a Hernán Roberto Stenta a 
par r del 02.03.2021 en el cargo de Profesor Adjunto dedicación Exclusiva del DH EIC.-
5.69. Expte. N.º 13292/2021. Res. N.º 51/2021 CS. Incorpora a carrera docente a Luciano Ponzellini 
Marinelli a par r del 02.03.2021 en el cargo de JTP dedicación exclusiva del DM EFB.-
5.70. Expte. N.º 13338/2021. Res. N.º 1657/2021 RECT. Establece que los agentes nodocentes de Rectorado
y sus dependencias integrarán en Consejo Superior en carácter de Consejeros Superiores Nodocentes a 
par r del 18.03.21 al 3er. Martes de mayo de 2023.
5.71. Expte. N.º 13694/2022: Concurso N.º 1729. IMAE. Laboratorio de Tecnología de Materiales. 
Asignatura C7 Materiales. Categoría máxima concursada JTP dedicación exclusiva. Validez orden de mérito: 
31.03.2023.-
5.72. Expte. N.º 14608/2022: Concurso N.º 1730. Escuela de Ingeniería Electrónica. Departamento de 
Control. Area Automa zación y Control. Asignatura Dinámica y Control de los Sistemas Mecatrónicos. 
Categoría concursada: Profesor Asociado dedicación Exclusiva. Validez orden de mérito: 30.04.2023.-
5.73. Expte. N.º 14611/2022: Concurso N.º 1731. Escuela de Ingeniería Eléctrica. Departamento de 
Electrotecnia y Metrología. Area Electrotecnia. Asignatura E8 Análisis de Señales y sistemas. Categoría 
máxima concursada Profesor Adjunto dedicación Simple. Validez orden de mérito: 30.04.2023.-
5.74. Expte. N.º 17885/2022: Concurso N.º 1736. Escuela de Ingeniería Electrónica. Departamento Control. 
Área Control y Automa zación. Asignatura: Dinámica de los Sistemas Físicos. Categoría concursada: JTP 
dedicación exclusiva. Validez orden de mérito: 30.04.2023.-
5.75. Expte. N.º 18323/2022: Concurso N.º 1739. Escuela de Ciencias Exactas y Naturales. Departamento de
Física. Area: Física Experimental. Asignatura: Física Experimental II. Categoría concursada: Profesor Adjunto 
dedicación exclusiva. Validez orden de mérito: 31.03.2023.-
5.76. Expte. N.º 17397/2022: Res. N.º 518/2022 DEC. Designa a GALIMBERTI, Marisa en un cargo 76-066 
Interino del 02.05.22 al 31.07.22 en el DFI EII.- 
- - - Se toma conocimiento.- 
06- TEMAS PARA RATIFICACIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO. (Punto 6 del Orden del Día).- 
6.1. Expte. N.º 23431/2022: Res. N.º 718/2022 DEC. Acepta la renuncia por jubilación de MANAVELLA, 
Edmundo Claudio al cargo 76-044 ordinario por concurso del DFQ EFB a par r del 01.09.2022.-
6.2. Expte. N.º 18014/2022: Res. N.º 553/2022 DEC. Acepta la renuncia de RAVIOLA, Lisandro Aníbal al 
cargo 66-222 Temporario del DFQ EFB a par r del 05.05.2022.- 
- - - Se ra fica.- 
07- TEMAS DE POSGRADO. (Punto 7 del Orden del Día).- 
7.1. Expte. N.º 22942/2022: Solicitud de designación del jurado de defensa de Tesis para la Maestría en 
Ingeniería Vial de FANELLI, Sabina.-
7.2. Expte. N.º 22946/2022: Solicitud de designación del jurado de defensa de Tesis para la Maestría en 
Ingeniería Vial de BATALLA, Dino Ignacio.-
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7.3. Expte. N.º 23819/2022: Solicitud de designación del jurado de defensa de Tesis para la Maestría en 
Energía para el Desarrollo Sostenible de AMPRIMO, Edgardo.-
7.4. Expte. N.º 24226/2022: Solicitud de admisión a la Especialización en Ingeniería Sanitaria de PIERSANTI, 
Oscar Raúl.-
7.5. Expte. N.º 24227/2022: Solicitud de modificación del tulo de Tesis y prórroga para la finalización de la 
Maestría en Didác ca de las Ciencias Plan 213/13 CD de TOSCA, Nerina Marian..-
7.6. Expte. N.º 24228/2022: Solicitud de aprobación del plan de asignaturas y homologación para el 
Doctorado en Física de DASSIE, Alan Cruz.
7.7. Expte. N.º 24230/2022: Solicitud de prórroga para finalizar la tesis de la Maestría en Didác ca de las 
Ciencias Plan 213/13 CS de CARABALLO, Lucía Florencia.-
7.8. Expte. N.º 24589/2022: Solicitud de aprobación del jurado de Trabajo Final de la Especialización en 
Ingeniería Estructural de VALLE, Diego Javier.-
7.9. Expte. N.º 24661/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Trabajo Final de la Especialización en 
Ingeniería Estructural de MARTELLA, Dana del Valle.- 
- - - Se aprueban.- 
08- CERTIFICACIÓN PARA OBTENCIÓN DE DIPLOMAS. (Punto 8 del Orden del Día).- 
8.1. Expte. N.º 24169/2022: Solicitud de tulo de Bachiller Universitario en Ciencias de la Ingeniería de 
COMPAGNUCCI, Nicolás.-
8.2. Expte. N.º 24036/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Eléctrico de MARCONETTO, Camilo.-
8.3. Expte. N.º 24022/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Electrónico de POZZO, Maximiliano.-
8.4. Expte. N.º 23570/2022: Solicitud de tulo de Especialista en Higiene y Seguridad en el Trabajo de 
FERRARI, Miguel Ángel.-
8.5. Expte. N.º 23541/2022: Solicitud de tulo de Doctora en Ingeniería de FERROGGIARO, Ana María.-
8.6. Expte. N.º 23531/2022: Solicitud de tulo de Magíster en Energía para el Desarrollo Sostenible de 
RONCO, Julián Jorge.-
8.7. Expte. N.º 23514/2022: Solicitud de tulo de Licenciado en Física de GONZÁLEZ, Federico.-
8.8. Expte. N.º 23510/2022: Solicitud de tulo de Bachiller Universitario en Ciencias Exactas de GONZÁLEZ, 
Federico.-
8.9. Expte. N.º 23498/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Civil de CROSETTI, Andrés.-
8.10. Expte. N.º 24259/2022: Solicitud de tulo de Ingeniera Civil de TERRADAS CARTA, Margarita de los 
Ángeles.-
8.11. Expte. N.º 24349/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Industrial de ANDRIOLO, Gastón Jorge.-
8.12. Expte. N.º 23491/2022: Solicitud de tulo de Bachiller Universitario en Ciencias de la Ingeniería de 
CORONEL, Mauro Francisco.-
8.13. Expte. N.º 23487/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Civil de COMPAGNUCCI, Nicolás.-
8.14. Expte. N.º 23484/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Civil de CORONEL, Mauro Francisco.-
8.15. Expte. N.º 23482/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Electrónico de CECCARELLI, Federico David.- 
8.16. Expte. N.º 23152/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Civil de SCHAEFER, San ago Tomás.-
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8.17. Expte. N.º 23106/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Eléctrico de LOZA OMINETTI, Lucas Isaias.- 
8.18. Expte. N.º 23024/2022: Solicitud de tulo de Licenciado en Física de CHINELLATO, Leandro.
8.19. Expte. N.º 22960/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Industrial de COSTA, Alejandro.-
8.20. Expte. N.º 24410/2022: Solicitud de tulo de Bachiller Universitario en Ciencias de la Ingeniería de 
BIANCONI, Milagros.-
8.21. Expte. N.º 24408/2022: Solicitud de tulo de Bachiller Universitario en Ciencias de la Ingeniería de 
BANCHIO, Joaquín.-
8.22. Expte. N.º 22879/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Civil de DE SOUZA SILVEIRA SPINELLI, Dayana.- 
8.23. Expte. N.º 22810/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Mecánico de RASTELLETTI, Ma as Sebas án.- 
8.24. Expte. N.º 22793/2022: Solicitud de tulo de Bachiller Universitario en Ciencias de la Ingeniería de 
RASTELLETTI, Ma as Sebas án.-
8.25. Expte. N.º 22642/2022: Solicitud de tulo de Especialista en Ingeniería Sanitaria a distancia de 
MALATINI, Adriana Mabel.-
8.26. Expte. N.º 22641/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Electrónico de ORTIZ, Jorge Daniel.-
8.27. Expte. N.º 22544/2022: Solicitud de tulo de Doctor en Ingeniería de LEONARD, Mar n Eduardo.- 
8.28. Expte. N.º 22401/2022: Solicitud de tulo de Ingeniero Agrimensor de NONINO NICASTRO, Manuel 
Pedro.- 
- - - Se aprueban.- 
09- PASES A COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS Y ESTUDIANTILES. (Punto 09 del Orden del Día).- 
9.2. Expte. N.º 16384/2022: Solicitud de equivalencias de Ingeniería Química UTN para Ingeniería Mecánica 
de PIGLIAPOCO, Gino.-
9.3. Expte. N.º 24620/2022: Solicitud de eliminación defini va como asignatura correla va de la ac vidad 
curricular I14 Introducción a la Op mización y FB16 Informá ca Aplicada de la carrera Ingeniería Industrial 
Plan 2014 y FB19 Métodos Numéricos de la carrera Ingeniería Mecánica Plan 2014.- 
- - - Se aprueban.-
10-PASES A COMISIÓN DE GESTIÓN DOCENTE Y NODOCENTE. (Punto 10 del Orden del Día).- 
10.1. Expte. N.º 23145/2022: Solicitud de designación de GUTIERREZ, Hernán Gonzalo en un cargo 71-084 
Reemplazante del 14.06.21 al 31.03.22 en el DE EIC.-
10.2. Expte. N.º 22947/2022: Solicitud de designación de BAROLIN, Sebas án Andrés en un cargo 76-029 
Reemplazante del 01.06.22 al 28.02.23 en el DF ECEN.-
10.3. Expte. N.º 22689/2022: Solicitud de designación de VIDELA, María Eugenia en un cargo 66-35 
Temporario del 01.06.22 al 31.03.23 en el DG EA.-
10.4. Expte. N.º 22681/2022: Solicitud de designación de FORESTIERI, Claudia Anahí en un cargo 66-018 
Reemplazante del 15.06.22 hasta concurso en el DH EIC.-
10.5. Expte. N.º 22465/2022: Solicitud de designación de NACUSSE, Ma as en un cargo 77-013 
Reemplazante del 01.06.22 hasta duración reemplazo? En el DAC EIE.-
- - - Se aprueban.-
- - - Siendo las 12:41 se incorpora la consejera González, Victoria.-
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11-DESPACHOS DE COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS . (Punto 11 el Orden del Día).- 
- - - La consejera Pellegri da lectura de los siguientes expedientes: 
11.1.  Expte.  N.º  21383/2022:  Solicitud  de  aprobación  del  programa  analí co  de  la  asignatura  CE13
Curriculum y Didác ca del Profesorado en Matemá ca Plan 2018.- “Se recomienda aprobar lo solicitado”.- 
11.2.  Expte.  N.º  21386/2022:  Solicitud  de  aprobación  del  programa  analí co  de  la  asignatura  CE7
Programación correspondiente al Profesorado en Matemá ca Plan 2018 y a la Licenciatura en Matemá ca
Plan 2018.-“Se recomienda aprobar lo solicitado”.- 
11.3. Expte. N.º 39210/2021: Solicitud de equivalencias de Ingeniería Civil para Profesorado en Matemá ca
de GARCÍA, Julia.- “Se recomienda aprobar lo solicitado”.- 
11.4. Expte. N.º 6254/2022: Solicitud de equivalencias de ISPEL 3 Villa Cons tución a Ingeniería Industrial
de PALOSSI, Mariana.-“Se recomienda aprobar lo solicitado”.- 
11.5.  Expte.  N.º  29418/2021:  Solicitud  de equivalencias  de CPN Fac.  Cs.  Económicas  UNR a  Ingeniería
Industrial de AGUIRRE, Francisco.-“Se recomienda aprobar lo solicitado”.- 
11.6. Expte. N.º 13076/2022: Solicitud de equivalencias de Ing. Mecánica Plan 96 para Ing. Civil Plan nuevo
de PITON, Andrés Ricardo.-“Se recomienda aprobar lo solicitado”.- 
11.7. Expte. N.º 35198/2021: Solicitud de equivalencias de Ing. Civil para Licenciatura en Matemá ca de
BONAPASTA, Giuliana.-“Se recomienda aprobar lo solicitado”.- 
11.8. Expte. N.º 1360/2022: Solicitud de equivalencias de UTN FRRO para Licenciatura en Física de BOTTARI,
Gino.-“Se recomienda aprobar lo solicitado”.- 
11.9. Expte. N.º 21015/2022: Proyecto de Reprogramación de ac vidades académicas ante una medida de
fuerza que afecte el transporte público. Agrupación 15 de junio.-
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Menciona que el proyecto fue tratado como anteproyecto en la comisión y
fue modificado durante la reunión, da lectura del proyecto.- 
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Le menciona que son para las ac vidades obligatorias.-
- - - El consejero Ponzellini, Luciano:- Menciona que se abstendría de votar este proyecto.- 
- - - El consejero Bortolato:- Dice que esta en sintonía con lo que dice el consejero Ponzellini, cuando 
presentaron el proyecto le surgieron dudas de que es obligatorio y que no es obligatorio, cuando se re 
programa que implica en relación a periodo acotado que enen de programación de la materia, dice que 
en ende el espíritu pero ve que es di cilmente prac cable, si lo reglamentan ya implica pensar en una 
semana mas de clases en un periodo de 15 o 16 semanas, pregunta donde esta la semana que falta, dice 
que no queda claro en el proyecto.- 
- - - La consejera Alvarado, Mónica:- Le parece que se esta viendo desde el punto de vista de la relación 
laboral del docente y le parece que el proyecto apunta a dar igualdad de posibilidades a las y los 
estudiantes que puedan acceder y que puedan llegar o no es independiente que el profesor viva a 20 
cuadras porque los que enen que rendir son los y las estudiantes, le parece que vivir a mas o menos 20 
cuadras hace a una relación laboral del docente, dice que el proyecto apunta a darle igual de oportunidades
a que todos los que enen posibilidades de acceder en auto o caminando porque viven a 20 cuadras 
puedan asis r a ac vidades obligatorias apoya el proyecto porque le parece que una Universidad publica 
debería trabajar para que los y las estudiantes tengan la misma posibilidad de poder acceder a cues ones
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curriculares que sean obligatorias y de evaluación, dice que son dos planos diferentes una es la relación 
contractual del docente y otra la posibilidad de que accedan no solamente los docentes la otra parte que 
no es menor que son las y los estudiantes.- 
- - - El consejero Ades, Daniel:- Sigue en linea con lo que dice la consejera Alvarado, cree que este proyecto 
hace referencia a lo que se le comunica a los y las estudiantes la primera clase que son las condiciones de 
cursado y promoción de la asignatura que incluye las ac vidades obligatorias, dice que cuando hay paro 
docente se reprograma, menciona que hay semanas faltantes porque hace algunos años atrás tuvieron 
cuatrimestres de 10 semanas fruto de las limitaciones por los paros docentes y en este Consejo se dijo que 
se habían alcanzado los obje vos académicos, dice que hay una situación imprevista ante ac vidades que 
ya estaban planteadas al principio que normalmente se reprograman dice que es una causal muchísimo 
mas jus ficada de que la gente no puede venir al lugar, comenta que antes de que venga este proyecto 
reprogramo dos laboratorios que cayeron días de paro de transporte.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Consulta si la palabra reprogramación esta implicando incluso que un 
docente puede disponer que en vez de tres parciales va a tomar dos, que en vez de cinco laboratorios va a 
hacer tres, porque dice que ese po de cosas cuando hay muchos paros o demás ocurre, entonces quiere 
saber si la resolución contempla en esa reprogramación la posibilidad de que cambie la programación.- 
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Le contesta que el termino reprogramar es interpreta vo pero el espíritu 
era postergar y si el docente considera eliminar ese examen y juntarlo con otro que siga mas adelante lo 
hará.- 
- - - El consejero Cicchirillo, Franco:- Da lectura nuevamente del proyecto y recalca que son ac vidades 
académicas obligatorias, en ende que el cuatrimestre es acotado también es entendible que no se pueden 
hacer parciales para los que pueden venir y para los que no pueden, plantea que lo mejor es unificar 
criterios y agrega que originalmente el proyecto contenía dos ar culos que enen que ver con la 
preocupación de con nuar a no con las clases, teniendo la posibilidad de tener clases virtual y como no 
hubo acuerdo en la comisión definieron sacarlo.-
- - - La consejera Porto, Ornella:- Comenta que tanto para tomar examen o para dar clases porque puede 
pasar que haya paro un día que no hay evaluación y el docente decide dar la clase virtual y no suspenderla.-
- - - El consejero Sido , Nestor:- Dice que la discusión se da en la palabra reprogramar, cree que un punto 
de consenso en lugar de reprogramar seria volver a planificar el orden de las ac vidades obligatorias, 
porque en volver a planificar puede entrar suspenderlas, agruparlas, reducirlas, etc, menciona que da la 
libertad de hacer dentro de las libertades de cátedras que tengan lo que mejor crean conveniente para la 
ac vidad académica.-  
- - - La consejera Alvarado, Mónica:- Le parece importante trabajar en esto y darle previsibilidad porque en 
la Cámara de Diputados como todos saben se esta discu endo la emergencia del trasporte urbano de 
pasajeros del país con lo cual generar una previsibilidad le parece no menor, comenta que sobre el 
presupuesto asignado de $ 46.000.000.000 para el interior el decreto DNU asigno $38.000.000.000, con lo 
cual le parece que es necesario generar una previsibilidad porque si entran en estado de emergencia  que 
se pueda saber que va a pasar, menciona que al inicio del segundo semestre las y los docentes deben ser



Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

- 14 - 
claros planteándoselo a las y los estudiantes para que sepan cual va a ser la situación cuando se generen 
estos paros, espera que no sucedan pero pueden llegar a suceder.- 
- - - El consejero Cicchirillo, Franco:- Menciona que pueden poner volver a planificar para una fecha 
posterior las ac vidades académicas y el ar culo 4 quieren que quede como esta.- 
- - - El consejero Ponzellini, Luciano:- Le queda la duda de que van a hacer porque administra vamente hay 
una ley nodocente y que afecta a los docentes, si toma la decisión ya que vive a menos de 20 cuadras de 
venir.- 
- - - La consejera Alvarado, Mónica:- Dice que son dos cosas dis ntas, una cosa que que el docente venga y 
otra cosa es que tome un parcial.- 
- - - El consejero Ades, Daniel:- Dice que es muy injusto lo que plantea el consejero Ponzellini.- 
- - -La Decana Utges, Graciela:- Somete a votación el proyecto.- 
- - - A Favor:17 votos.
- - - Abstenciones: 2.- 
- - - El consejero Ponzellini, Luciano:- Dice que no le queda en claro las implicancias legales y en ende que 
esto podría repercu r en sobre carga laboral en los docentes.- 
- - - El consejero Bortolato, Ma as:- Coincide con la argumentación del consejero Ponzellini.- 
- - - El consejero Giecco, Joaquín:- Aclara que la reprogramación enen que realizarse en los horarios 
habituales asignados a la ac vidad curricular con lo cual queda explicito en el proyecto no se le esta 
pidiendo a los docentes que hagan horas extras, dice que no ene implicancia sindical porque le docente 
que este a menos de 20 cuadras, puede venir y el que vive a mas de 20 cuadras puede hacer uso de esta 
posibilidad.- 
- - - Se aprueba.-   
11.10. Expte. N.º 24626/2022: Proyecto de Suspensión durante las mesas de examen del turno julio/agosto 
2022 de la asignatura correla va FB19 Métodos Numéricos de Ingeniería Mecánica Plan 2014 para lxs 
alumnxs que obtuvieron la condición intermedia en las asignaturas correla vas posteriores durante el ciclo 
2021; de la asignatura correla va I14 Introducción a la Op mización de Ingeniería Industrial Plan 2014 para 
lxs estudiantes que obtuvieron la condición intermedia en materias correla vas posteriores durante el ciclo
lec vo 2021 y de la ac vidad curricular FB16 Informá ca Aplicada de Ingeniería Industrial Plan 2014 para 
lxs estudiantes que obtuvieron la condición intermedia en las materias correla vas posteriores durante el 
ciclo lec vo 2021. Frente Convergencia.-
- - - La consejera Gonzalez, Victoria:- Da lectura del proyecto: 
VISTO 
La Resolución N.º 150/2022 que ex ende la Condición Intermedia de las asignaturas obtenidas en el primer
cuatrimestre del 2021, hasta la úl ma mesa del turno Julio/Agosto.-
La Resolución N.º 643/2020 que suspende como asignaturas correla vas durante el ciclo lec vo 2020 y 
2021: FB19 MÉTODOS NUMÉRICOS de la carrera Ingeniería Mecánica Plan 2014, I14 INTRODUCCIÓN A LA 
OPTIMIZACIÓN y FB16 INFORMÁTICA APLICADA de la carrera Ingeniería Industrial Plan 2014.-
CONSIDERANDO
Que lxs estudiantes que están en Condición Intermedia en las materias que tenían como correla vas 
anteriores las mencionadas en los vistos, la obtuvieron cuando la misma estaba suspendida.-
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Que la suspensión de correla vas solo abarcaba el ciclo lec vo 2020 y 2021.-
Que se extendió la Condición Intermedia y no se tuvo e3n cuenta la suspensión de correla vas.-
Que el tema fue tratado por la Comisión de Asuntos Académicos y Estudian les y que la misma ha emi do 
despacho favorable.-
Que el tema fue tratado y aprobado en la sesión del Cuerpo del día de la fecha.-
Por ello,
 EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE  CIENCIAS EXACTAS, INGENIERIA Y AGRIMENSURA
 RESUELVE: ARTICULO 1º: Suspender durante las mesas de examen del turno Julio/Agosto de 2022, como 
asignatura correla va, la ac vidad curricular FB19 MÉTODOS NUMÉRICOS de la carrera Ingeniería 
Mecánica Plan 2014 para lxs estudiantes que obtuvieron la Condición Intermedia en las materias 
correla vas posteriores durante el ciclo lec vo 2021.-

ARTICULO 2º: Suspender durante las mesas de examen del turno Julio/Agosto de 2022, como asignatura 
correla va, la ac vidad curricular I14 INTRODUCCIÓN A LA OPTIMIZACIÓN   de la carrera Ingeniería 
Industrial Plan 2014, para lxs estudiantes que obtuvieron la Condición Intermedia en las materias 
correla vas posteriores durante el ciclo lec vo 2021.-

ARTICULO 3°: Suspender durante las mesas de examen del turno Julio/Agosto de 2022, como asignatura
correla va, la ac vidad curricular FB16 INFORMÁTICA APLICADA de la carrera de Ingeniería Industrial Plan
2014, para lxs estudiantes que obtuvieron la Condición Intermedia en las materias correla vas posteriores
durante el ciclo lec vo 2021.-
ARTICULO 4°:   Encomendar a Secretaría Académica y a Secretaría de Asuntos Estudian les y Relaciones
Universitarias, la coordinación para la implementación de la presente resolución.-
ARTICULO 5°: Regístrese. Sáquese copia. Gírese a Dirección General de Administración y a Decanato para
las firmas correspondientes. Vuelva a la Dirección Opera va del Consejo Direc vo para la digitalización de
la  presente.  Gírese  a  Secretaría  Académica  y  a  Secretaría  de  Asuntos  Estudian les  y  Relaciones
Universitarias a los efectos del ar culo 4°. Dese difusión a través de Subsecretaría de Prensa y Difusión.
Cumplido. Archívese.-
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Comenta que había una inconsistencia administra va en 
una resolución anterior, dice que tendrían que agregar esto para que se solucione 
la cues ón administra va cerraría el ciclo del problema que suscito esas dos cátedras con que no 
tomaron exámenes durante el periodo de pandemia, se genero el problema de las correla vidades porque 
las otras materias siguieron, menciona que la cátedra tenia el derecho de no tomar exámenes pero genero 
problemas con las correla vidades, de ahora en mas no tendrían mas el problema porque ya hay una 
normalidad, dentro de la comisión lo discu eron y entendieron como que era para cerrar el 
ciclo administra vo.- 
- - - Sin oposición, se aprueba.-  
12- DESPACHOS DE COMISIÓN DE GESTIÓN DOCENTE Y NODOCENTE. (Punto 12 del Orden del Día).- 
- - - El consejero Feraboli da lectura de los siguientes expedientes: 
12.1. Expte. N.º 16124/2022: Informe relacionado con la Resolución N.º 317/2022 CD del 6.05.22. 
Designación de RAVIOLA, Lisandro en un cargo 66 T de la Tecnicatura Universitaria en Inteligencia Ar ficial.-
“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
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 12.2. Expte. N.º 21119/2022: Solicitud de designación de SPAK, Joel en un cargo 66-016 Reemplazante del 
01.06.22 mientras dure la licencia del tular en el DEM Eie.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.3. Expte. N.º 20258/2022: Solicitud de designación de HERNÁNDEZ, Alejandro en un cargo 66-024 
Reemplazante del 04.05.22 mientras dure la licencia del tular en el DCC ECEN.-“Se Recomienda aprobar lo 
solicitado”.-
12.4. Expte. N.º 52577/2019: Concurso ordinario de Jefe de Trabajos Prác cos dedicación exclusiva en el 
marco de PIDRIUN para cumplir funciones en el espacio curricular Física IV de las carreras Licenciatura en 
Física y Profesorado en Física.-“Se toma conocimiento”.-
12.5. Expte. N.º 7601/2022: Solicitud de designación de MARTÍNEZ, Guido en un cargo 66-011 
Reemplazante del 01.04.22 al 31.03.23 en el DCC ECEN.- “Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.6. Expte. N.º 10222/2022: Solicitud de designación de ZANARINI, Dante en un cargo 68 del 01.03.22 al 
31.03.23 en el DCC ECEN.- “Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.7. Expte. N.º 12614/2022: Solicitud de designación de SZÉLIGA, Cris na Noemí en un cargo 66 T del 
01.04.22 al 31.08.22.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.8. Expte. N.º 16424/2022: Solicitud de designación de GALIMBERTI, Marisa Andrea en un cargo 76-066 
Interino del DFI del 01.05.22 hasta concurso.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.9. Expte. N.º 16772/2022: Solicitud de designación de JASKELIOFF, Mauro Javier en un cargo 78-014 
Interino del 02.05.22 hasta concurso.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.10. Expte. N.º 16852/2022: Solicitud de aprobación de la validez del orden de mérito del Concurso N.º 
1590 para proveer cargos de Profesor Adjunto dedicación simple para la extensión áulica de Las Parejas 
hasta el 30.08.22.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.11. Expte. N.º 17463/2022: Solicitud de designación de MURO, San ago en un cargo 66-056 
Reemplazante del 02.05.22 hasta fin de la licencia de la tular en el DM ECEN.-“Se Recomienda aprobar lo 
solicitado”.-
12.12. Expte. N.º 17465/2022: Solicitud de designación de GIANATTI, Jus na en un cargo 66-062 R, del 
02.05.22 hasta fin de la licencia del tular.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.13. Expte. N.º 17467/2022: Solicitud de designación de ALVAREZ, María Evangelina en un cargo 71-040 
R, desde el 02.05.22 hasta fin de la licencia del tular del DM ECEN.-“Se Recomienda aprobar lo 
solicitado”.-
12.14. Expte. N.º 17469/2022: Solicitud de designación de PARENTE, Lisandro en un cargo 77-005 R, del 
02.05.22 hasta fin de la licencia de la tular del DM ECEN.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.15. Expte. N.º 17472/2022: Solicitud de designación de SGRECCIA, Natalia en un cargo 78-009 I desde el 
02.05.22 hasta concurso del DM ECEN.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.16. Expte. N.º 17475/2022: Solicitud de designación de LUCARINI, Yanina en un cargo 66 R del 
02.05.2022 hasta el 31.03.23 en el DM ECEN.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
12.17. Expte. N.º 17832/2022: Solicitud de designación de FIDELEFF, Horacio Néstor en un cargo 73-028 R 
del 01.05.22 al 31.05.23 en el Laboratorio de Estructuras IMAE.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
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12.18. Expte. N.º 18135/2022: Solicitud de designación de PEÑA, Héctor en un cargo 73- 10 Temporario del 
02.05.22 al 31.03.23 en el DG EA.-10.6. Expte. N.º 23767/2022: Solictud de designación en dos cargos de 
Profesor Adjunto dedicación Simple de ZORZI, Alejandra del 01.06.22 al 31.12.22 en el DM EFB. 
12.19. Expte. N.º 19116/2022: Solicitud de designación de MANGUZZI, Germán Claudio en un cargo 66-056 
Interino del 10.05.22 hasta concurso en el DEA Eie.- “Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
10.6. Expte. N.º 23767/2022: Solictud de designación en dos cargos de Profesor Adjunto dedicación Simple 
de ZORZI, Alejandra del 01.06.22 al 31.12.22 en el DM EFB.-“Se Recomienda aprobar lo solicitado”.-
- - - El consejero Ponzellini, Luciano:- Comenta que respecto al expediente Nº 16772/2022 an cipo que se 
iba a abstener porque Jaskelioff es el Director del Departamento de Ciencia de la Computación y le parece 
que las personas que asumen cargos de Dirección de Departamentos o de Escuelas que los mismos llamen 
a concurso toca un poco las cues ones é cas que en enden como debería funcionar el sistema de 
concursos porque no puede ser un Director de Departamento propone el jurado, hace la designación, dice 
que lo han discu do en otras instancias, enen otra herramienta que es la extensión de la dedicación, cree 
que hay otro problema que ene que ver con el proyecto respecto a los salarios, le parece que el problema 
que muchas veces hay docentes que se les propone la Dirección de un Departamento con la carga laboral 
que eso implica, es mucho trabajo, a veces es tanta la ges ón que no alcanzan a definir polí cas 
académicas pero expresa que hay veces que nadie quiere ser sobre todo en Ciencias de la Computación 
donde la salida laboral que reditué no esta en la Facultad, le parece que hoy están tan bajos los salarios que
es di cil contener a los docentes formados, capacitados, menciona que no ene ningún problema 
con Jaskelioff, lo conoce , ha ganado el concurso demostró idoneidad, dice que intentan contener a 
docentes de alguna manera para que hagan un cargo de ges ón a cambio de eso intentan dar lo mejor que 

enen, pero la realidad que se están yendo todo, hoy a una profesional hoy no le reditúa salvo por la obra 
social, dice que el docente que recién se inicia cobra por debajo de la linea de la pobreza en sus 17 años de 
an güedad no lo vivió nunca, dice que acá se pisa un poco el sen do de la é ca y en ese sen do se 
abs ene.-     
- - - El consejero Feraboli, Luis:- No coincide y lo han charlado porque el aumento de dedicación no 
soluciona el problema del ascenso en los cargos, pasar de adjunto a asociado y de asociado a tular no es 
un aumento de dedicación si no de categoría, lo salarial ene que ver pero en otro aspecto, dice que no es 
un problema é co si se cumple con las normas que ene previsto el procedimiento de concursos de esta 
Facultad, no firma la designación el director de Departamento, ni el director de Escuela si no que queda en 
blanco porque lo ven en los expedientes, firma el Secretario Académico y o la Decana.- 
- - - El consejero. Ades Daniel:- Comenta que la cues ón é ca hay varias formas de verlo, también la 
injus ca de gente que asume roles ins tucionales que no le dan ningún beneficio posterga su trayectoria 
académica en beneficio de los otros, es una suspensión injusta an  é ca y establece diferencias entre 
compañeros de trabajo.- 
- - -El consejero Asteggiano, David:- Menciona que es un tema complejo, dice que han avanzado mucho 
como Facultad para tratar de cubrir estos aspectos por eso enen reglamentos de concursos, en otras 
Facultades se designan a dedo los jefes y trabajos, cree que se podría dar una vuelta mas como tema 
pendiente en el sen do de aquellos casos que cumplan funciones ins tucionales no pueden ellos estar en
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la ges ón del concurso, desde el punto de vista de fondo comparte que alguien que uno le pide que haga el
esfuerzo de una tarea de ges ón no lo puede cas gar con no tener la posibilidad de tener un ascenso 
académico, le parece que en esa lógica se puede mejorar el reglamento.- 
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Coincide que es un tema recurrente que viene desde hace años en esta 
Facultad que se vienen viendo situaciones que rozarían cues ones que gente en ejercicio ene también el 
derecho de ascender, coincide que hay que tratarlo y reglamentarlo sacarlo dentro del ámbito de 
la jurisdicción que compete a la persona que esta en la libertad de querer ascender y ver como hacerlo, 
dice que todo es atendible todo es entendible en el marco de la legalidad dice que no observen un 
aprovechamiento de la situación de poder que se ene en el estar situación de ges ón para poder 
aprovechar un ascenso personal en desmedro del resto.- 
- - -El consejero Asteggiano, David:- Dice que esto es bastante publico todo el mundo lo conoce y que si 
hubiera alguna situación de uso de privilegio rápidamente les llegaría a todos pero coincide en la mirada 
que les falta una vuelta en el reglamento para poder cubrir estos casos.-  
- - - El consejero. Ades Daniel:- Dice que se habla de los supuestos privilegios y de los otros no se habla 
entonces los criterios de igualdad son bastantes rela vos.-            
- - - Se aprueban.-
SOBRE TABLAS: 
DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO DEL 10º ENCUENTRO NACIONAL DE ESTUDIANTES DE 
AGRIMENSURA.- 
- - - La consejera Campagnolo, Daniela:- Comenta que el encuentro Nacional de Estudiantes de Agrimensura
este año se realiza el décimo encuentro, el ul mo que se realizo fue en 2019 en Rosario, la finalidad es la 
capacitación, charlas, dice que dis ntas ac vidades relacionadas con agrimensura donde tratan temas 
profesionales, también hay estudiantes que presentan trabajos finales también talleres que ayudan a 
complementar la formación de los futuros profesionales y se comparte la realidad de los estudiantes de 
todo el país, menciona que Agrimensura es una carrera que ene mucha demanda la profesión pero hay 
muy pocos profesionales la carrera de dicta en 16 provincias en Santa Fe se dicta en dos Facultades y en 
Buenos Aires ene algunas mas pero ene muy pocos ingresantes, dice que hay 20 Facultades en todos el 
pais, estos encuentros ayudan a la formación de todos los estudiantes para compar r como se manejan en 
dis ntos lugares, el proyecto solicita declarar de interés el encuentro de este año que toca en la ciudad de 
San Juan, menciona que la aprobación le sirve para poder pedir presupuestos, durante el cursado los días 
que este afectados al encuentro no se tomen parciales de esta Facultad par cipa mucha gente ya que son 
una de las Facultades que mas estudiantes enen junto con Córdoba y Buenos Aires, en estos encuentros 
también se realiza la reunión de CONAPEA que es la Comisión Nacional  Permanente de Estudiantes de 
Agrimensura ahí se debaten muchas cosas.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Dice que hay que darle mucho valor a este po de ac vidades que implican 
la par cipación estudian l, la ac vidad concreta de los estudiantes en torno a cues ones que ene que ver 
con aspectos de su carrera porque lo que implica en pensar el desarrollo de competencias en el marco de 
las carreras de Ingeniería, dice que esos eventos son absolutamente forma vos es una formación que va 
mucho mas allá de un contenido especifico es el conocimiento de otros compañeros que en futuro serán
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colegas es el conocimiento de otras realidades de la propia profesión en otros ámbitos, así que le parece 
que el interés académico no esta en discusión.- 
- - - El consejero Ades, Daniel:- Menciona que es probable que se reconozcan como horas elec vas.-  
- - - La Decana Utges, Graciela:- Dice que estuvo reunida con gente de Agrimensura y hablaron de plan de 
estudio están reconocidos la validez de que puedan incluir dentro de las acuidades de espacio curriculares 
elec vos eventos como congresos y demás.- 
- - - El consejero Feraboli, Luis:- Felicita y adhiere, dice que hay que fomentar este po de ac vidades y hay 
que hacerlo tempranamente porque como dicen las primeras puertas que hay que ir a tocar son los 
Colegios Profesionales es donde siempre un aporte abra para mo var este po de eventos.- 
- - - La consejera Campagnolo, Daniela:- Menciona que reciben mucha ayuda del Colegio pero hay 
provincias en donde no existen los Colegios.- 
- - - Se aprueba.-
PROYECTO SOBRE SITUACIÓN SALARIAL: 
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Comenta el proyecto de resolución sobre la situación salarial que compete 
a todos los trabajadores docentes, da lectura del proyecto.-
- - -El  consejero Sido , Nestor:-  Comenta que en el primer visto que menciona el ar culo 14 bis de la
Cons tución Nacional El  trabajo  en  sus  diversas  formas  gozará  de  la  protección  de  las  leyes,  las  que
asegurarán al trabajador, el pondría una remuneración justa porque en el espíritu de 14 bis cuando aparece
lo  del  salario mínimo vital  y móvil es  para  cumplir  con  la  ley  cualquier  salario  por  debajo  de  eso
es incons tucional, dice que si no queda como obje vo que den el salario mínimo vital y móvil y ya esta,
pero el ar culo 14 bis del año 1957 apuntaba a una cosa mas amplia, sugiere este cambio para el ar culo
1.- 
-  -  -  El  consejero  Ades,  Daniel.-  Menciona  que  la  consejera  nodocente  no  esta  presente,  pero
se podría poner.- 
-  -  -  El  consejero  Ponzellini,  Luciano:- Le  parece que el  debate de la  universidad pasa por  los  salarios
condiciones de trabajo, le parece que agosto va a ser una fecha clave hay un 41% aprobado por un año y
con lo cual se ha empezado a generar una situación de medidas de fuerza de la docencia a además un
acompañamiento del movimiento estudian l en relación a acompañar y entender que hoy la defensa de la
educación publica pasa por defender salario y condiciones de trabajo, cursado y estudio, dice que han echo
en otros años actos en la puerta de la Facultad porque la perdida del poder adquisi vo es de 30% del 2015
a esta parte, con lo cual evaluar la posibilidad de convocar a un nuevo acto como parte de la comunidad
académica en agosto cuando retoman las ac vidades nuevamente en conjunto como Consejo Direc vo
invitando al Centro de Estudias y Sindicatos a que intervengan y manifiesten la preocupación, lo propone
para evaluarlo.- 
- - - La consejera Pellegri, Nora:- Agrega que el ul mo periodo de ajuste fue un ajuste salarial del 29% y 
durante este mismo periodo la inflación calculada es del 36% en lo que va del año ya 
se están quedando mínimamente 7% por debajo, creían que era necesario sacar una resolución declara va 
al rededor de esta situación que nos apremia a toda la comunidad Universitaria y a toda la educación, por
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eso solicitan alguna especie de replica de parte del Consejo Superior, al Rector, sacando 
esta resolución están obligando al Consejo Superior tomar el tema.- 
- - - El consejero Cicchirillo, Franco:- Comparte las valoraciones que se estuvieron haciendo y van a 
acompañar el proyecto, lo hicieron como lo menciono el consejero Ponzellini en la sesión pasada como 
conducción del Centro de Estudiantes estuvieron presentes en las clases publicas de esa semana, es 
apremiante la necesidad de hacer este pedido al superior para que también se posicione al respecto sobre 
los temas salariales así que van a acompañar el proyecto.-      
- - - Se aprueba.-

 - - - La consejera González Victoria:- Consulta si van a tratar el tema del horario.- 

- - - La Decana Utges, Graciela:- Menciona que estuvo viendo el reglamento y para re tratar un tema que ya 
esta cerrado que fue aprobado primero se requieren los dos tercios del acuerdo del cuerpo, tendrían que 
tener un nuevo proyecto al respecto y ser tratado y aprobado por dos tercios de los consejeros.- 
 - - - La consejera González Victoria:- Cree que no fue tratado, que se tomo una decisión sobre un horario y 
como ya terminaba la sesión no les quedo otra opción que acatar a lo que se había dicho.-
- - - La Decana Utges, Graciela:- Dice que se puede volver a tratar con dos tercios con los consejeros de 
acuerdo.- 
 - - - La consejera González Victoria:- Dice que se fue bastante mal de la sesión porque fueron 3 sesiones en 
donde se charlo el tema y se discu ó y ella plateo tres veces que no podía en el horario de las 12:00 no 
podía, dice que parece que hay consejeros que importan mas que otros.- 
- - - La consejera Alvarado, Mónica:- Dice que ella trabajando también tuvo que pedir licencia cuando le 
coincidía, para eso la lista es colec va si un consejero que asumió ene inconvenientes de horarios pide 
licencia no es que pierden el lugar si no que lo reemplaza, el tema fue tratado, dice que si enen dos tercios
de los votos lo planteen se vota y ven si lo vuelven a considerar no pueden estar cuatros reunión tratando 
el mismo tema, votando resolviendo y volviendo a tratar el tema.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Dice que hay una norma respecto a esto, no hay ningún problema en 
tratarlo si se cumple con el hecho que se necesitan dos tercios de los consejeros aprobando la posibilidad 
de tratarlo.-  
 - - - La consejera González Victoria:- Dice que también hubiese sido interesante que se le plantee a los 
consejeros que vinieron con la propuesta de cambio de horario porque no podían estar que a ellos se le 
hubiese planteado la posibilidad de que vengan suplentes.- 

  
Siendo las   14:05  hs se da por finalizada la sesión.-  
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